Rock

Rock - one of the solid materials of which the earth' s crust is mainly composed. It is made up of minerals. The majority of rocks are heterogeneous aggregates of more than one kind of mineral, but some rocks consist largely of а single kind mineral.

Rock occurs both in the form of layers (strata) and irregular masses of various sizes and shapes. It originates in many ways. А small portion come into existence through the deposition and accumulation of organic substances. However, most is made up of aggregates of inorganic particles.

Скала - один из твердых материалов которых земля ' s корка главным образом составлена. Это составлено из полезных ископаемых. Большинство камней - гетерогенные совокупности больше чем одного вида минерала, но некоторые камни состоят в значительной степени из а единственного(отдельного) доброго минерала. Скала происходит оба(и) в форме слоев (страты) и нерегулярные массы различных размеров и форм. Это происходит многими способами. А маленькая часть появляются через смещение и накопление органических веществ(сущностей). Однако, больше всего составлен из совокупностей неорганических частиц.
Земная кора состоит в основном из пород. А из чего состоят породы? - Породы - это твёрдый материал, состоящий из минералов.

Породы состоят из многих минералов? - Большинство пород состоит из нескольких минералов, однако существуют породы, в состав которых входит только один минерал.

В каком виде горные породы встречаются в природе? — В различных видах. Они встречаются как в виде слоёв, так и в виде породных тел неправильной формы, различных размеров и очертаний.

Где и как образуются горные породы? - Они образуются по-разному. Большинство пород имеет неорганическое происхождение, однако небольшая часть пород накапливается и откладывается в виде органических веществ.

The earth's crust consists basically of breeds. And of what breeds consist? - Breeds is the firm material consisting of minerals. Breeds consist of many minerals? - the Majority of breeds consists of several minerals, however there are breeds which structure includes only one mineral. In what kind rocks meet in a nature? - In various kinds. They meet both as layers, and as pedigree(rocky) irregular-shaped bodies, the various sizes and outlines. Where and how rocks are formed? - they are formed differently. The majority of breeds has an inorganic origin, however the small part of breeds collects and postponed as organic substances.
Limestone/sandstones

Limestone -  а rock consisting essentially of calcium carbonate (at least 50%). Most types of limestone are partly or wholly of organic origin and contain the hard parts of various organisms such as the, shells of molluscs and the skeletons оf corals. For example chalk – a soft or greyish type of limestone. In its purest form it may contain as  much as 99% of calcium carbonate.

Sandstones are sedimentary rocks composed of grains of sand and а cementing material. The component grains of sandstone are chiefly quartz, but many other minerals occur, such as feldspar, mica, magnetite, etc. Size within the individual grains varies from coarse-grained to fine-grained, well-rounded. Sandstones exhibit а variety of colour, the various shades of grey, brown and red.

Известняк - а скала, состоящая по существу из карбоната кальция (по крайней мере 50 %). Большинство типов известняка имеет частично или полностью органическое происхождение и содержит твердых(трудные) части различных организмов типа, снаряды(раковины) моллюсков и скелетов оf кораллы. Например мел - мягкий или тип грейиш известняка. В его самой чистой форме это может содержать целых 99 % карбоната кальция. Песчаники - осадочные камни, составленные из зерна песка и а, цементирующего материал. Составляющее зерно песчаника - в основном кварц, но много других полезных ископаемых происходят, типа фелдспар, слюды, магнетит, и т.д. Размер в пределах индивидуального зерна изменяется от грубого-граинед до мелкозернистого, хорошо-округленного. Песчаники показывают а разнообразие цвета, различные оттенки(тени) серых, коричневого и красного.
Из чего состоят песчаники? — По меньшей мере 50% этой породы составляет кальцит.

Известняки имеют органическое или химическое происхождение? — В большинстве своём они частично или полностью органического происхождения, например, мел содержит 99% карбоната кальция.

Что входит в состав известняков? — Их главными компонентами являются твёрдые части различных организмов, таких, как раковины моллюсков или скелеты кораллов.

Какого цвета известковые породы? Белого? — Обычно белого, но иногда сероватого или желтоватого.

А песчаники — тоже горная порода? — Да, песчаники, как и известняки, являются горной породой, состоящей, в основном, из кварца.

Какие ещё минералы встречаются в песчаниках? — Могут встречаться также полевые шпаты, слюды и другие минералы.

Одинаков ли размер зерен минералов, которые входят в состав  песчаников? — Нет, они могут варьироваться от грубо до мелкозернистых. Их размер разный.

Granite

Granite is а very common intrusive rock consisting of аbout 10 — 30% of quartz accompanied by а large amounts of feldspar and by relatively minor amounts of such minerals as hornblende and biolite.

Common granite is complex in composition. In it we can distinquish the transparent grains which are of irreqular form and grey or smoky-grey in colour as well as grains of pink, yellowish or grey feldspar with either white or black mica distributed among them.

Гранит часто встречается в природе? - Да, гранит - очень распространенная порода.

Он сложен по составу? — Да, он состоит из нескольких минералов.

Какие минералы входят в состав гранита? — Кварц составляет 10 — 30%. Другой минерал, входящий в состав гранита в большом количестве, — полевой шпат. Другие минералы присутствуют в относительно малых количествах.
Какого цвета гранит? — Его цвет различен, он может быть Дымчатым, а также розовым, желтоватым или серым.

Можно ли различить в граните отдельные зёрна? — Да, в граните можно различить неправильные по форме прозрачные зёрна, а также разные по цвету зёрна полевого шпата.

Какие минералы, входящие в состав гранита, имеют белый или черный цвета? — Это слюды.

Types of Rock

Three major categories of rocks are recognized according to their origin. They are igneous rocks, sedimentary rocks and metamorphic rocks. Two of these types are formed by processes deep in the earth and, therefore, tell us something about conditions within the crust.

They are igneous rocks, which solidify from а melt or magma, and metamorphic rocks, which are rocks that have been changed generally by high temperature and pressure within the crust.

The third type, which records the conditions at the surface, is sedimentary rocks, which are deposited in layers near the earth' s surface by water, wind, etc. А characteristic feature of sedimentary rocks is the common occurence of fossilized remains of organisms.

All types of these three categories of rocks can be observed at thy' earth' s surface today.

Сколько существует категорий горных пород? — Признают три основных класса горных пород: изверженные, или магматические, осадочные и метаморфические.

Все ли эти группы пород существуют в настоящее время?— Да, все эти типы пород, также как и процессы, ведущие к их образованию, можно наблюдать и сейчас.

Где и как образуются горные породы? — Горные породы ю5разуются в результате геологических процессов, происходящих как глубоко под землей, так и на её поверхности.

Значит, породы можно классифицировать по их происхождению? — Да, например, магматические породы образуются из затвердевшей магмы. Метаморфические породы — это породы, подвергшиеся изменению под воздействием высокой температуры и давления внутри земной коры. Это породы, которые могут нам рассказать об условиях внутри земной коры.

А осадочные породы? — В отличие от магматических и метаморфических пород, осадочные породы отражают условия на поверхности земли. Это породы, отложенные либо ветром, либо водой, либо другими природными агентами около поверхности, земли в виде слоёв.

Metamorphic Rocks

Аll rocks are subject to processes of change that occur at the surface of the earth or within the crust of the earth. Metamorphic rocks- are formed at varying depth within the crust when preexisting rocks, are changed physically or chemically under conditions of high temperature, high pressure or both. Their constituent elements either re-group in new minerals or re-form larger crystals of the original minerals.

This is metamorphism. The process of metamorphism, literally а "change of form", takes place deep beneath the earth' s surface and acts on all rocks. The type of metamorphic rock produced depends on the composition of the original rock, the temperature and pressure, and the amount of water present or introduced.

Thus, the classification of metamorphic rocks is based on their texture and composition.

Породы изменяются или они стабильны? — Все породы подвержены процессам изменений.

Где происходят эти процессы? — Они происходят как на поверхности Земли, так и внутри.

А где образуются метаморфические породы? — Они образуются на различных глубинах внутри Земли.

Каковы условия внутри Земли? — Там высокие давления и температуры.

Значит, под воздействием высоких температур и давления  ранее существовавшие породы меняют свои физические и химические свойства? — Да, этот процесс называется метаморфизмом, а породы — метаморфическими.

От чего зависит тип образовавшихся пород? — Он зависит от состава первоначальной породы, температуры, давления и наличия воды в породе.

Существуют ли классификации метаморфических пород? —  Да, метаморфические породы могут быть классифицированы; по их структуре и составу.
Sedimentary rock

Sedimentary rocks are grouped into three major categories: а) fragmental (or clastic), by far the largest of the groups with many variations in grain size and composition; в) chemically precipitated, subdivided according to their chemical composition; and с) organic, made from the fossil remains of remains and plants.

Mineralogically, the sedimentary rocks are in general more simple than most of the igneous ones. Fewer minerals, of less complex composition chemically, and as а rule of more stable character, enter as the principle components of the sedimentary rocks. The most common minerals entering into the composition of sedimentary rocks are quarts, feldspar, mica, and iron oxides, both hydrous and anhydrous, together with carbonates sulphates, and, to а less extent, anhydrite, as well as а few less commonly-occurring ones.

Где образуются осадочные горные породы? — Они образуются на поверхности земли.

Можно ли разделить осадочные горные породы на группы?— Выделяют три основные группы осадочных горных пород.

Какой тип пород образует наиболыиую группу? — Это обломочные горные породы. Они различаются по размеру зерен и составу.

Какие еще группы выделяют? — Есть еще глинистые, химические и органогенные породы.

Они тоже подразделяются на группы? — Да, они подразделяются согласно их структуре или химическому составу.

Из чего состоят химические и органогенные породы? — Они состоят из остатков животных или растений.

Какие горные породы более простые по минеральному составу: осадочные или магматические? — Осадочные. В их состав в качестве основного компонента входит меньшее количество минералов. Кроме того их химический состав менее сложен, и они, как правило, более стабильны по характеру.

Какие минералы чаще всего встречаются в составе осадочных пород? — Это кварц, полевой шпат, слюда, а также другие минералы.

Много ли есть минералов, которые реже встречаются?— Немного. Несколько.

Igneous Rocks

А convenient and useful division of the rock-forming minerals which enter into the composition of igneous rocks is into (а) essential and (b) accessory. Essential minerals influence greatly the character of а rock. On the other hand, accessory minerals оссur only in small quantity and their presence or absence does not materially affect the nature of the rock. Thus, quartz and feldspar are essential minerals in granite, while zircon and apatite are accessory.

Another important distinction between minerals of igneous rocks is whether they are original or secondary. Original minerals, known also as primary, form from the consolidation of magma, while secondary minerals form from the original ones by alteration. Thus, talc, calcite are secondary minerals in igneous rocks.

Essential minerals are original, but not all original minerals are essential. For example, quartz and feldspars in granite are both essential and original minerals, while zircon and apatite in the same rock are original but they are not essential minerals

Как можно сгруппировать минералы, входящие в состав этих пород? — Их удобно разделить на две группы: основные (главные) и второстепенные. Это очень полезное разделение.

Как влияют основные и второстепенные минералы на характер магматических пород? — Поскольку в магматических породах основные минералы встречаются в большом количестве, то их присутствие оказывает значительное влияние на характер этих пород.

Существует ли какое-либо другое различие между минералами, входящими в состав магматических пород? — Да, минералы, составляющие магматические породы, различны по происхождению и делятся также на две группы: первичные и вторичные.

В чём разнииа между первичными и вторичными минералами? — Первичные минералы — это минералы, которые образовались в результате застывания магмы, тогда как вторичные минералы — это измененные первичные.

Значит, все первичные минералы основные? — Нет, основные минералы первичны, но не все первичные минералы являются основными. В одной и той же породе одни первичные минералы являются основными, в то время как другие — второстепенными.
